

27-11-2024

Emplacement : <https://recrutement.mlfmonde.org/offre-emploi-3276.html>

Corps : Professeur des écoles
Disciplines :
Date limite pour postuler : 01-09-2025
Date de prise de poste : 28-02-2025
Type de contrat :
Durée : N.A.
Poste étudié en Commission Consultative Paritaire : Non

Etablissement : LFI Alphonse-Daudet
Localisation : Maroc / Casablanca
Statut d'établissement : Établissement en pleine responsabilité OSUI

Définition de poste :

Ce poste est vacant

Le Lycée Français International Alphonse Daudet (LFIAD), établissement en pleine responsabilité, appartient au réseau d'enseignement français à l'étranger Mlf/OSUI.

L'établissement qui scolarise actuellement près de 1000 élèves de la PS à la terminale, a déménagé à la rentrée 2024 sur un vaste monosite au cœur du nouveau quartier Casa Anfa, dans un projet immobilier ambitieux, et s'inscrit dans une logique de développement de ses effectifs. Depuis sa création, le lycée Français International Alphonse Daudet apporte une attention particulière à chaque élève, grâce à un projet pédagogique interculturel, plurilingue et humaniste ainsi qu'à un encadrement de grande qualité. Les élèves sont scolarisés en 3 langues (français, arabe, anglais) dès la PS.

À la rentrée 2025, en maternelle, l'enseignement en français et en anglais sera assuré par un professeur bilingue. L'enseignement de l'arabe sera assuré par un autre professeur.

Le LFIAD propose à ses élèves et à leurs familles :

- Un modèle pédagogique d'excellence, reposant entre autres sur le plurilinguisme et l'offre diversifiée des enseignements de spécialité.
- Des poursuites d'études prestigieuses en France et à l'international.
- Un cadre de vie favorisant l'épanouissement des élèves (campus sportif, médiathèque, auditorium).
- Un accompagnement de chaque élève dans son cursus scolaire.

This position is vacant

The Lycée Français International Alphonse Daudet (LFIAD) is part of the MLF/OSUI network of French schools abroad.

The school, which currently enrolls nearly 1,000 students from the first year of primary school to the final year of secondary school, has moved to a vast single site in the heart of the new Casa Anfa district at the start of the 2024 school year. The move is part of an ambitious expansion project, and is committed to increasing enrollment. Since its founding, the LFIAD has maintained a strong focus on personalized education, offering an intercultural, multilingual, and humanist curriculum with high-quality support for each student. Instruction is provided in three languages?French, Arabic, and English?from the first year of primary school.

Starting in the 2025 school year, a bilingual teacher will be responsible for teaching both French and English in nursery school. Arabic will be taught by another teacher.

The LFIAD offers its pupils and their families:

- A model of educational excellence, based on multilingualism and a wide range of specialized courses.
- Opportunities for prestigious further studies in France and abroad.
- A supportive and enriching environment for student development (sports campus, media library, auditorium).
- Support for each student throughout their education.

27-11-2024

Emplacement : <https://recrutement.mlfmonde.org/offre-emploi-3276.html>

Profil recherché :

Le(la) professeur.(e) exercera en maternelle. Le profil recherché est le suivant :

Professeur.e anglophone avec un niveau C1/C2 en français validé ;

Professeur francophone avec un niveau C1/C2 en anglais validé ;

Expérience de l'enseignement en classe primaire en langue française ou anglaise;

Une réelle volonté de travailler en équipe ;

Capacité à utiliser le numérique et les outils collaboratifs ;

Capacité à impulser et suivre des projets ;

Capacité d'adaptation au contexte interculturel.

L'environnement de travail est attractif, l'établissement proposant plusieurs dispositifs d'accompagnement et de nombreux avantages sociaux. Le Lycée Français International Alphonse Daudet veille à proposer des conditions de travail motivantes et un plan de développement professionnel adapté à chaque professeur.

The teacher will work in the nursery school. The ideal candidate should meet the following criteria:

- English-speaking teacher: verified C1/C2 level in French;
- French-speaking teacher: verified C1/C2 level in English;
- Experience teaching at primary level in French or English;
- A genuine desire for working collaboratively within a team;
- Ability to use digital and collaborative tools;
- Ability to initiate and supervise projects;
- Ability to adapt to an intercultural environment;

The working environment is attractive and the school offers several support schemes and numerous social benefits. The Lycée Français International Alphonse Daudet is committed to providing motivating working conditions and a professional development plan.